

# AAV Expédition Terre Mâ€™Eyre en canoë«

Dossier de la rédaction de H2o  
August 2022

L'Eyre joue ainsi un rôle crucial dans la qualité de l'eau et la biodiversité marine du Bassin d'Arcachon. Les déchets qu'il transporte, qu'ils soient visibles ou microscopiques, finissent pour la plupart leur course dans le Bassin. Il est donc essentiel d'agir sur la source des déchets, à l'intérieur des terres, pour favoriser la préservation des milieux naturels. Du 21 au 24 septembre, le Parc naturel marin, l'association La Pagaie sauvage et le Parc naturel régional des Landes de Gascogne vous proposent une expédition en canoë sur l'Eyre à la recherche des déchets. L'objectif est de mieux connaître la répartition de cette pollution, déterminer les sources, identifier des zones prioritaires et pouvoir ainsi proposer des mesures concrètes pour lutter contre.

## Information et inscriptions